



# HYDRAULIC & JACK OIL

# HUILE À VÉRINS ET À SYSTÈMES HYDRAULIQUES



PART/PIÈCE 75553

3.785 L



# HYDRAULIC & JACK OIL/ HUILE À VÉRINS ET À SYSTÈMES HYDRAULIQUES

- USE IN HYDRAULIC SYSTEMS & FLUID DRIVE UNITS
- SAFEGUARDS AGAINST RUST, OXIDATION, & CORROSION
- NON-FOAMING
- HELPS PROTECT ALL PARTS IN HYDRAULIC SYSTEMS INCLUDING SEALS
- NOT FOR USE IN HYDRAULIC BRAKES

Fill to manufacturer recommendations.

- À UTILISER DANS LES SYSTÈMES HYDRAULIQUES ET LES MOTEURS À CARBURANT LIQUIDE
- PROTÈGE DE LA ROUILLE, DE L'OXYDATION ET DE LA CORROSION
- NE FORME PAS DE MOUSSE
- AIDE À PROTÉGER TOUTES LES PIÈCES DES SYSTÈMES HYDRAULIQUES DONT LES JOINTS D'ÉTANCHÉITÉ
- NE PAS UTILISER CE PRODUIT SUR LES FREINS HYDRAULIQUES

Suivez les recommandations du fabricant.

## HYDRAULIC & JACK OIL/HUILE À VÉRINS ET À SYSTÈMES HYDRAULIQUES

**CAUTION!** FOR INDUSTRIAL USE ONLY. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. This product is not regulated by the Hazardous Products Act (WHMIS). May cause minor, temporary irritation to respiratory tract, skin and eyes. Avoid ingestion of this product. Avoid skin and eye contact. Keep away from incompatibles.

**First Aid:** If ingested, do not induce vomiting. For eye contact, flush with running water for at least 15 minutes. For skin contact, wash thoroughly with soap and water. If inhaled, remove victim to fresh air.

**ATTENTION!** POUR USAGE INDUSTRIEL SEULEMENT. GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Le produit n'est pas réglementé conformément à la Loi sur les produits dangereux (SIMDUT). Risque de causer une légère irritation temporaire des voies respiratoires, de la peau et des yeux. Ne pas ingérer ce produit. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. Tenir à l'écart des matières incompatibles.

**Premiers Soins:** Si ingéré, ne pas faire vomir. En cas de contact oculaire, rincer sous l'eau courante pendant au moins 15 minutes. En cas de contact avec la peau, nettoyer adéquatement avec de l'eau et du savon. Si inhalé, transporter la victime à l'air frais.

REFER TO MATERIAL SAFETY DATA SHEET FOR FURTHER INFORMATION /  
POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS, CONSULTER LA FICHE SIGNALÉTIQUE

 CRC Canada Co., 2-1246 Lorimar Drive, Mississauga, Ontario L5S 1R2

©2009 CRC Canada Co.  
2-1246 Lorimar Drive,  
Mississauga, ON L5S 1R2  
[www.crc-canada.ca](http://www.crc-canada.ca)

Made in U.S.A./Fait aux É.-U. 09A

Makers of Genuine **BRÄKLEEN**®

